
  

 

 
 

 

各種専門委員会の委員の皆さん、並びに担当の先生方、１学期間お疲れさまでした。 

１学期も終わりを迎えた７月９日（火）に第２回専門委員会が行われ、１学期の総括と２学期

に向けての取組について話し合いが行われました。今回はそこで出された内容を載せています。

委員会によっては取組が十分でなかったところもあるようですが、充実した委員会活動になるに

は生徒の皆さん協力が必要不可欠です。ぜひ皆さんの協力をお願いします。専門委員会も今回の

反省を踏まえて、２学期はさらに活発な委員会活動になることを期待しています。 

★１学期活動の総括並びに２学期に向けての取組 

〈代議員会（委員長：渡邉 乃愛）〉 

●１学期活動反省 

１年：ICTの接続は授業前に準備することができた。 

２年：全員が揃った状態で号令ができるための２分前着席の呼び掛けができなかった。                                      

３年：遅刻・欠席０への呼び掛けを行うようにしていたが、十分ではなかった。 

●２学期に向けて 

１年：体育祭では体育委員のサポートに入りクラスの団結力を高める。 

２年：行動力を高めるために、毎日ＳＨＲで２分前行動を呼びかける。 

３年：自分の進学・就職試験に向けて、代議員が制服の着こなしをチェックする。 

〈保健委員会（委員長：田中 大翔）〉 

●１学期活動反省 

１年：換気ができていなかった。 

２年：換気はできていた。掃除を頑張ることができた。  

  ３年：換気ができていなかった。  

●２学期に向けて 

  各学年ともに、１学期の反省を生かして活動する。 

〈美化委員会（委員長：今川 大和）〉 

●１学期活動反省  

  キャップの分別はできていたが、ラベルがはがされていないものが多かった。 

●２学期に向けて 

  1学期にできていなかったことに対する生徒への呼び掛けを徹底する。 
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〈図書委員会（委員長：塚本もみじ）〉 

●１学期活動反省 

１年：呼びかけを行っていなかったため、図書館に来る人が少なかった。 

２年：図書館に係る仕事ができなかった。 

３年…進路実現にむけて、図書館を利用する人が少なかった。 

●２学期に向けて 

玄関に掲示するなど、来館者数に直結する活動ができなかったため、もっとたくさんの人 

に利用してもらえるよう興味を引く活動をしたい。 

〈体育委員会（委員長：皆良田亜実）〉 

●１学期活動反省 

  整列時に、静かに素早く整列させることができていなかった。 

●２学期に向けて 

  各クラスの体育委員がみんなに聞こえるような声で呼びかけ、静かに素早く整列させ、ス 

ムーズに物事を進められるようにする。 

〈文化委員会（委員長：濱田 美月）〉 

●１学期活動反省 

  収穫祭のポスター作成において説明が不十分であったため、作成に取り組むことができな 

かった。夏休みを使って作成に取り組むようにしたい。 

仕事の内容をもう少し明確にしたい。 

●２学期に向けて 

たくさんの人に来てもらえるようなポスターを作る。 

系列別での収穫祭になるので準備に向けてみんなと協力する。 

皆が立ち止まって見るようなポスターを作成する。 

〈生活委員会（委員長：中本 暖人）〉 

●１学期活動反省 

  二重ロック定着への呼びかけが不十分な学年があった。 ３年は施錠チェックを実施した 

ものの、その後の呼び出しなどを行わなかったので、定着率の向上につながらなかった。 

●２学期に向けて 

違反者への連絡を徹底して、二重ロック定着率の向上を目指す。 

〈選挙管理委員会（委員長：塚根 晃愛）〉 

●１学期活動反省 

選挙の準備はしっかりできていたが、当日の動きの確認不足で、動きが曖昧になってい 

た。しっかり細かいところまで確認をする必要があった。 

●２学期に向けて 

次年度の生徒会長選挙をより良いものにするために、今回の選挙の反省をしっかり引き継 

いでいく。 

 


